

Título: Estudiantes de Santo Tomás desarrollaron voluntariado en Máfil



LOS TRABAJOS VOLUNTARIOS ESTÁN ORGANIZADOS POR LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS ESTUDIANTILES (DAE) Y SE LLEVAN A CABO TODOS LOS AÑOS EN DIEZ ZONAS DEL PAÍS.

Estudiantes de Santo Tomás desarrollaron voluntariado en Máfil

TRABAJOS. Por segundo año y con el apoyo del municipio, realizan trabajos voluntarios de invierno.

Ni el viento y tampoco la lluvia fueron impedimento para que 30 estudiantes de Santo Tomás de diferentes carreras del Instituto Profesional, Centro de Formación Técnica y Universidad de las sedes de Valdivia y Temuco, realicen diversos trabajos de construcción, implementación y mejoramiento de viviendas en el marco de los Trabajos Voluntarios de Invierno 2024 (TTVV) en la comuna de Máfil.

Estos trabajos fueron organizados por la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) de la sede de Valdivia y la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Máfil, beneficiando a personas del Programa Red Local de Apoyos y Cuidados que se ejecuta en dicha comuna.

La rectora de Santo Tomás, Laura Bertolotto, destacó la realización de estos voluntariados de invierno 2024, agradeció a las autoridades de Máfil por el apoyo y felicitó a los estudiantes de ambas sedes, por la decisión de participar de estas actividades de vida estudiantil que fueron organizadas por la Dirección de Asuntos Estudiantiles de Santo Tomás en Valdivia y que representan para ellos una experiencia transformadora.

Por su parte, el director de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Máfil, Pedro Burgos, agradeció a la casa de estudios por haber sido considerados por segundo año consecutivo para la realización de estos trabajos, que significan un apoyo para las familias beneficiadas.

José Suazo, estudiante de la carrera de Ingeniería en Administración Pública de IP Santo Tomás Valdivia, dijo que "esta es mi primera experiencia en trabajos voluntarios. Estoy súper contento porque Santo Tomás promueve la ayuda a la comunidad y eso nos hace conectarnos mucho más con la gente". Mientras que Sebastián Navarro, estudiante de segundo año de la carrera de Técnico en Diseño Digital y Publicitario de la sede Temuco, señaló que "esta experiencia ha sido muy enriquecedora para mí. Me inscribí en los voluntariados para poder hacer algo nuevo y conocer gente nueva y ha sido verdaderamente una muy buena experiencia".

